



*Depuis 2003, tous les deux ans les quais d'Orléans redeviennent le légendaire port fluvial d'antan et accueillent pendant cinq jours de festivités, le plus grand rassemblement européen de la marine fluviale.*



*Après le fluvial et le maritime, le Festival de la Loire innove en célébrant la navigation lacustre à travers trois pays et cultures. Les lacs alpins, sont les invités d'honneur de ce festival.*

*Me revoilà à ce même quai, à mon petit cabanon si gentiment mis à ma disposition, où je suis accueillie par Jean Marchal, Président de Voile de Loire, venu avec son bateau Colvert, placé à quai un peu plus loin...*

*Les premiers jours sont rudes... le vent, la pluie glaciale, et le ciel plombé n'empêchent pas les premiers badauds, ni les écoliers de venir au stand, remplis d'espoir de découvrir tout ce monde de la batellerie et des cordages partout sur les quais... des animations comme je les aime !*



*Le temps s'améliore, les classes défilent toujours avec un grand intérêt pour les cordages et leurs usages, avec des accompagnateurs, à fonds dans le sujet : très agréable !!*

*Avec la fin de la semaine, les "écoliers" et les visiteurs peu adepte à la foule rentrent chez eux... Certains reviennent le samedi ou dimanche, avec leurs parents, désireux de refaire ce noeud de capucin ou franciscain... tant l'histoire qui s'y rattache leur a plu !*

*Ce noeud d'arrêt peu utilisé sur ces bateaux de rivière, d'ailleurs, comme l'a fait remarquer mon " collègue " du weed-end, peu de noeuds spécifiques à la marine sont utilisés à bord... Nous en avions l'exemple juste là, en contre bas de notre emplacement.*



*Mon "collègue" IGKT France de fin de semaine, dès le vendredi après-midi !*





*Le tableau de noeud tant aimé !!!*



*De belles créations de Sylvain !*



*Le long des quais...en final !!*

*Des échanges avec les autres mateloteurs très intéressants !*

*Les animations du soir nous ont permis de "décoller" de nos noeuds , un peu tard d'ailleurs... et d'artisans, concerts pour le soir, feu d'artifice sur le bateau Colvert avec Jean et ses mariniers très sympathiques ...*

*L'équipe des organisateurs toujours présents aux moindres soucis, vraiment très bien ce festival, comme toujours d'ailleurs...*

*Le repas des mariniers, exposants, animateurs clôt ce festival avec ambiance garantie, belle fin... et à dans deux ans, on l'espère tous !*

